

Un responsable de la santé à Chimbote salue les réussites de l'équipe médicale cubano-péruvienne



La Havane, 10 août, (RHC).- Marlon Tello, directeur du Réseau de Santé Pacifique Sud à Chimbote, une ville portuaire du Pérou, a souligné cette fin de semaine les réussites de l'équipe de médecins cubains et péruviens dans les actions d'attention primaire contre le Covid-19.

Les praticiens cubains et péruviens réalisent une enquête médicale porte à porte. Marlon Tello a souligné que ces visites à domicile ont permis de détecter de nouveaux cas de Covid-19 et de commencer le traitement précoce.

« Nous parcourons divers secteurs du district de Nuevo Chimbote et nous sommes en général très bien accueillis par la population » a pour sa part signalé le médecin cubain, Jorge Rafael Benitez.

Il a fait remarquer que ses coéquipiers ne se bornent pas à l'enquête médicale à la recherche de personnes infectées, ils font bien d'autres consultations à domicile.

En plus des 27 médecins cubains qui prêtent leurs services à Chimbote, trois autres groupes luttent contre le Covid-19 à Arequipa et Moquegua, dans le sud du Pérou et à Ayacucho, dans les Andes.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/231099-un-responsable-de-la-sante-a-chimbote-salue-les-reussites-de-lequipe-medicale-cubano-peruvienne>



Radio Habana Cuba